

## **Il organise des rafles, il dissout la Jeune Garde, toutes et tous ensemble contre Retailleau !**

### **Rassemblons-nous mercredi 2 juillet !**

Crise sociale et économique ? Climatique ? Démocratique ? Bruno Retailleau et ce gouvernement s'en moquent... ils préfèrent faire la course avec l'extrême-droite sur celui qui pointera toujours plus l'immigration, et agitera toujours plus les délires de « *grand remplacement* » et autres « *submersions migratoires* » fantasmées. Le Ministre de l'Intérieur et chef du parti LR, longtemps bras droit de Philippe de Villiers, n'oublie pas de recycler une pratique « historique » de l'extrême droite française : la rafle ! Syndicats de cheminots et associations antiracistes l'ont dénoncé : comme Trump, il lance la chasse à l'étranger et les arrestations de masses de personnes prises au hasard sur la voie publique. Le 18 et 19 juin, après un premier essai les 20 et 21 mai, il a donc organisé de vastes opérations policières anti-immigrés dans les gares et les bus dont la logique, basée sur le contrôle au faciès, s'inscrit dans un contexte xénophobe et raciste qui cible les plus précaires désignés comme boucs émissaires. Pour la liberté de circuler, et pour que nos gares ne deviennent pas les lieux de la politique raciste, nous serons devant la gare des Bénédictins ! **Halte à la chasse aux étrangers !**

Ce contexte de surenchère raciste et de validation de l'agenda du RN ne fait qu'exciter les factions les plus radicales de leurs membres. Assassinat dans une mosquée dans le Gard, attentat raciste et meurtrier dans le Var quelques jours après... les violences d'extrême droite se multiplient, que fait Retailleau ? Il décide de dissoudre un groupe qui s'y oppose depuis des années : la Jeune Garde Antifasciste. À Lyon et dans bien d'autres villes, avec courage, la Jeune Garde a su faire reculer les groupes fascistes les plus violents et faire réduire le nombre de leurs attaques. Nous sommes à leurs côtés et debout pour affirmer face au Sinistre de l'Intérieur que **l'antifascisme ne se dissout pas !**

Nous vous appelons donc à un **rassemblement devant la Gare des Bénédictins le 2 juillet à 18h30**. Si le temps le permet, nous prolongerons cela par **un temps d'échanges** et de débats au Champ de Juillet (n'hésitez donc pas à venir munis de quoi manger, boire ou partager!).

**Appel lancé par le Collectif Contre les Idées d'Extrême Droite 87 (CCIED)  
rejoint par le Collectif Chabatz d'Entrar.**